

Vos questions / nos réponses

grossesse

Par [Profil supprimé](#) Postée le 27/03/2013 13:49

Bonjour, je viens d'apprendre que j'étais enceinte alors que mon précédent test, il y a 2 semaines était négatif. J'ai donc fait la fête, bu et pris de la cocaïne le week end dernier et celui d'avant en pensant qu'il n'y avait aucun risque. Je ne suis pas une consommatrice régulière et vais bien sur tout arrêter pendant la grossesse. Y a t-il un risque pour le bébé ou n'y aura t-il aucune séquelle si je stoppe tout? (je suis enceinte de 10 à 20 jours). Merci d'avance

Mise en ligne le 29/03/2013

Bonjour,

Toute consommation de drogue, même ponctuelle, peut présenter un risque pour le foetus. Bien que ce risque soit mineur, il est important de parler de cette consommation avec le gynécologue qui vous suit.

S'il vous était difficile d'aborder ce sujet avec lui, sachez que vous pouvez le faire gatuitement et confidentiellement avec un médecin travaillant dans un centre de soins. Vous trouverez ci-dessous les coordonnées de l'un de ces lieux.

Cordialement.

Pour obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à prendre contact avec les structures suivantes :

UTTD : CSAPA de l'Unité de Traitement des Toxico Dépendances

39, avenue Charles Flahault
Impasse Valteline
34295 MONTPELLIER

Tél : 04 67 33 69 13

Site web : <https://www.chu-montpellier.fr/fr/addictologie/uttd>

Secrétariat : Lundi de 8h30 à 16h - Mardi de 8h30 à 16h - Mercredi de 8h à 16h - Jeudi de 8h à 12h et vendredi 8h à 16h

Accueil du public : Lundi de 8h à 16h - Mardi de 8h à 13h - Mercredi de 8h à 16h - Jeudi de 8h à 12h30 et de 14h30 à 16h et vendredi 8h à 14h

Consultat° jeunes consommateurs : Mercredi de 14h à 16h sur rendez vous

[Voir la fiche détaillée](#)